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令和４年 第９回通常総会のご報告 

 

   日頃より、みどり兵庫の活動につきましてご理解・ご支援をいただき、心から感謝申し上

げます。 

   さて、令和４年 みどり兵庫 第９回通常総会の件につきまして下記のとおりご報告いた

します。    

 

                        記  

 

【開催日時、場所】   

令和４年５月２０日（金）午後２時から午後３時 30分まで 

西宮すなご医療福祉センター5階 大会議室 

【出席者及び総会成立の確認】 

特別会員１８名の内、出席者１０名、書面評決による出席者７名が出席し、第９回通常

総会が成立している旨を報告した。 

 

【議案及び結果】 

第 1号議案 令和３年度事業報告に関する件 

第 2号議案 令和３年度活動計算書（決算）及び監事監査報告に関する件 

第 3号議案 令和４年度事業計画に関する件 

第 4号議案 令和４年度活動計算書（予算）に関する件 

第 5号議案 役員（理事・監事） 全員任期満了につき改選（再任）の件 

 

    議案書の要約につきましてはすでにご報告いたしておりますが、以上の５議案のすべ

てについて、出席者（書面評決を含む）全員の承認をもってそれぞれ原案のとおり可決

されました。 

    なお、総会におきまして貴重なご意見をいただき、次のとおり回答しております。 

ご報告いたします。 

 

【ご意見、回答の要旨】 

 

  ご意見 １． 

みどり兵庫の活動方針には、甲山福祉センターの意思が関係してくると思う。甲山

福祉センターの地域貢献事業の一環として積極的に支援し、受任者も増やし、西宮



すなご医療福祉センターの保護者がより安心して託せるみどり兵庫となっていくよう、

そうした姿が早く保護者に見えるよう甲山福祉センターに期待し、またお願いしたい。 

リーブ・フルーリーの保護者の高齢化も進み、みどり兵庫の活動が必要となってきて

いる。 

  

（回答） 貴重なご意見ありがとうございます。甲山福祉センターからの支援のひとつと

して、2か月ごとに定期的に、センターの各事業所の職員が参加する運営委員会を

開催し、そこで具体的な課題を検討するとともに、みどり兵庫の意向も伝えてきてい

ます。 保護者の方がより安心して託していただけるようなお一層努めていきたいと

思っております。 

 

ご意見２． 

みどり兵庫としては、身上監護従事者の確保を早め早めに手を打ち、育成を含め

取り組むことが大事である。交代を希望している身上監護従事者は何人いるのか。 

 

（回答） リーブ・フルーリー入所者の身上監護従事者が、高齢を理由に交代を希望し

ています。候補者はいますが、コロナ禍のなか、本人の意思確認や研修が思うよう

に進めることが出来ていない状況であり、喫緊の課題として取り組んでいきます。 

 

ご意見２に関連した ご意見３． 

西宮市の市民後見人養成講座受講者にも、実際に活動していない人が多い。そう

いう人にみどり兵庫を知ってもらう、また、みどり兵庫を PR していくうえでホームページ

の活用を積極的に行ってはどうか。地域包括支援センターとして、他の事業所のケア

マネジャーにみどり兵庫を紹介できるようになればと思う。 

 

   ご意見 4． 

     みどり兵庫のホームページの運用管理はどうしているのか。 

 

（回答） 法人職員の運営委員の方に、運営委員の職掌事務の一環として理解いた

だき、お願いしています。 

 

ご意見５． 

西宮市の権利擁護支援センターとのかかわりはあるか。 

 

（回答）現在は、権利擁護支援センターとのかかわりは少ないですが、今後、甲山福

祉センターと共に、みどり兵庫も地域貢献を担う法人として、西宮市民への支援を

積極的に行っていきたいと考えています。 

 

 

 以上ご報告いたします。 


